
Al Sig. Presidente
del c.c. di LEONFORTE

Dopo una seria ed oculata riflessione e con grande amarezza sento il
dovere di comunicare a questo consenso civico il mio stato d'animo, come
consigliere eletto in una lista civica in appoggio al candidato oggi Sindaco
di Leonforte Francesco Sinatra, sono entrato in quest'aulà con grande
entusiasmo e voglia di cambiamento mettendo sempre al primo posto il
bene pubblico, fm dall'insediamento mi sono accorto che la situazione
dell'ente era drammatica e quindi non si poteva fare normale
amministrazione ma si doveva cercare di sviluppare una strategia sinergica
fra la Giunta e il C.C. , per ottenere un'amministrazione che poteva
risultare più utile nel risanare le casse dell'ente e dare maggiori risposte ai
cittadini, i presupposti per ottenere questo obbiettivo erano molto elevati in
quanto il C.C. era stato rinnovato per 1'80% e vi erano molti giovani che si
affacciavano sul palcoscenico della politica leonfortese per la prima volta,
ma inspiegabilmente questo atteggiamento non è stato tenuto anzi si è
cercato lo scontro con il consiglio comunale fino a farmi pensare che non
vi era nulla di politico ma solo dei risentimenti personali. Ad oggi è
passato circa un anno dall'insediamento di questa amministrazione quindi
si può ancora cambiare rotta affmchè non si verifichi quello che si è
verificato cioè l'assoluta non comunicazione tra i rappresentanti della
coalizione ed il mio ruolo di consigliere comunale, coinvolgimento sia
nelle scelte amministrative sia nelle scelte che riguardavano il C.C. pari a
zero!!!
Anzi tante volte ho votato per spirito di appartenenza ad una coalizione,
per queste motivazioni mi sento di esternare questa mia valutazione
politica dichiarandomi indipendente dalle scelte operate dal gruppo
consiliare cui attualmente appartengo; esprimerò le mie valutazioni
attraverso il voto, secondo il principio della buona amministrazione e
l'obiettivo del bene comune.
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